

Qualitätssiegel für Diabetes-Kinderklinik

Deutsche Diabetes Gesellschaft ehrt Karlsburg für die Behandlung von Kindern und Jugendlichen

Karlsburg/pb/pm. Die Deutsche Diabetes Gesellschaft (DDG) hat die Diabetes-Kinderklinik am Klinikum Karlsburg erneut als »Zertifiziertes Diabeteszentrum DDG« für die Behandlung von Kindern und Jugendlichen mit Diabetes Typ 1 anerkannt. Die Zertifizierung wird an Kliniken verliehen, die den hohen DDG-Qualitäts-Anforderungen an die Versorgung von Menschen mit Diabetes genügen. Die Kinderklinik Karlsburg ist berechtigt, das Qualitätssiegel bis zum 30. Dezember 2023 zu führen.

Die Deutsche Diabetes Gesellschaft ist mit mehr als 9.000 Mitgliedern eine der großen medizinisch-wissenschaftlichen Fachgesellschaften in Deutschland und entwickelt Leitlinien zur Behandlung von Diabetes. Durch die Zertifizierung gewährleistet die DDG die Einhaltung hoher medizinischer Qualitätsstandards bei der Behandlung von diabetischen Kindern und Jugendlichen. Im Klinikum Karlsburg werden jährlich rund 2.500 Diabetespa-

nisch kranken Kinder zu gestalten. Im Sommer 2021 werden erneut 100 Kinder erwartet – in kleineren Gruppen und unter Einhaltung besonderer hygienischer Bedingungen. »Wir werden unser Möglichstes tun, denn die Kinder brauchen die Karlsburger Gemeinschaft.«

»Alle Mitarbeiter in der Diabetesklinik sind hochqualifiziert und im Umgang mit den jungen Patienten und Eltern geschult«, sagt Dr. Jörg Reindel, kommissarischer Direktor der Diabetesklinik Karlsburg. Rund 150 junge Patienten mit Typ-1-Diabetes werden jährlich von einem Team aus Kinderärzten, Psychologen, Diabetes- und Ernährungsberaterinnen sowie Sozialarbeiterinnen kompetent betreut. »Bei Kindern und Jugendlichen ist eine normnahe Blutzuckereinstellung besonders wichtig, weil sie die Chance auf ein weitgehend beschwerdefreies Leben ermöglicht«, betont Dr. Reindel. Die Zertifizierung mit dem DDG-Siegel sei eine Bestätigung für die gute Arbeit in Karlsburg.



Die Kinder werden in besonderen Schulungen – wie hier mit Schwester Katharina im Jahr 2019 – auf besondere Weise mit ihrer Krankheit vertraut gemacht. Foto: Klinikum Karlsburg

Kinder und Jugendlichen ha-

ben wir uns sehr gefreut. Für jede betroffene Familie ist der Diabetes des Kindes zunächst ein Schicksalschlag und eine nicht heilbar und erfordert eine lebenslange Insulintherapie.

Über das Qualitätssiegel zur Behandlung von diabetischen

tienten stationär behandelt,

darunter Kinder und Jugendliche, die an Typ-1-Diabetes erkrankt sind, einer besonderen Autoimmunerkrankung. Diese ist nicht heilbar und erfordert eine lebenslange Insulintherapie.

Im Klinikum Karlsburg werden

Beginn der 1980er Jahre in der Diabetesklinik in Karlsburg und hat zahlreiche Familien betreut. Es ist ein »Herzensjob« für sie. Mit großem Engagement hilft sie zusammen mit Oberärztin Dr. Antonia Müller und einem Spezialistenteam, die jährlichen Schulungskurse für die chro-

nische Diabetes Gesellschaft

und im Umgang mit den jungen Patienten und Eltern ge-

schulte«, sagt Dr. Jörg Reindel, kommissarischer Direktor der Diabetesklinik Karlsburg. Rund 150 junge Patienten mit Typ-

1-Diabetes werden jährlich von einem Team aus Kinderärzten, Psychologen, Diabetes- und Ernährungsberaterinnen sowie Sozialarbeiterinnen kompetent betreut. »Bei Kindern und Ju-

gendlichen ist eine normnahe Blutzuckereinstellung beson-

ders wichtig, weil sie die Chance

auf ein weitgehend beschwerde-

freies Leben ermöglicht«, betont

Dr. Reindel. Die Zertifizierung

mit dem DDG-Siegel sei eine

Bestätigung für die gute Arbeit

in Karlsburg.